

市民の新聞

うらやす情報

春号

URAYASU INFORMATION

[記事・広告のお問合せ] TEL 047-383-9166 FAX 047-351-4576 E-mail info@urayasu-joho.com
 [発行] (有)プレスサービス 〒279-0041 浦安市堀江6-1-24 [発行日] 季号10日 [発行部数] 30,000部 (1部110円税込)
 [うらやす情報のホームページ] <http://urayasu-joho.net> [市民の新聞うらやす情報] 検索



ダイイチグループ



大学祭で蜂蜜を販売する



ミツバチの巣箱を確認する

明海大学うらやすハニプロジェクト 学生が都市型養蜂で地域活性化

明海大学の学生たちが、うらやすハニプロジェクトに取り組んでいる。都市型養蜂を展開し、浦安に地域活性化に貢献している。念館に集まったミツバチの巣箱が置かれていく。よく晴れた日、学生が

安産の蜂蜜を商品化。地産地消の意識が、浦安キャンパス30周年記念館に集まったミツバチの巣箱が置かれていく。よく晴れた日、学生が

「女王バチ、いました」「幼虫あり」「蜜もたまっています」

ミツバチたちの活動は順調のようだ。

◇2022年放蜂
ハニプロジェクトは2022年春にスタートした。記念館の屋上で放蜂式を行い、約2万匹のミツバチを放つという。養蜂、蜂蜜採取、商品化、販売まですべて学生が行う。活動を通して実行力やマネジメントのノウハウを身に付けようと

◇人気商品
蜂蜜はおしゃれな瓶に詰め、大学祭などに出品して販売する。価格は手頃だ。

◇活動の継続を
4年生の緑川侑花さんは「都市型養蜂です。養蜂は初めてですが、挑戦してみたいです。」

活動は学内だけでなく、さまざまなイベントに出店。浦安の小学生が訪れて養蜂体験を行うことも。市民と街と自然をつなぐ架け橋となっている。

内田さんは「明海大学でしか取り組めないプロジェクトです。浦安の色々な団体と交流し、社会的な経験を積める。新生たちが参加して活動を継続してほしい」と願っている。(塩塚 保)

浦安市長選 内田氏無投票で3選



内田氏万歳三唱

「浦安を前進させるために力を尽くす」

任期満了に伴う浦安市長選が3月9日、告示され、無投票で内田氏の3選が決定した。市制施行後、無投票の当選となるのは初めて。

午後6時ごろ、内田氏の選挙事務所が勝利宣言の会が開かれた。国会議員、県議、市議、支援者が続々と駆け付けた。内田氏は支持者らとともに万歳三唱。笑顔で花束を受け取った。

内田氏は「明日からまた、浦安のために働けることが一番の喜びだ。浦安をさらに前進させるために力を尽くす」と笑顔で述べた。

その後、記者団に対して、政策課題として木造住宅密集地の解消、災害対応の充実、高齢者対策などを挙げた。

内田陣営はこの日午前、清瀧神社で出陣式を行った。国会議員や県議、市議、多くの支援者らが境内に集まった。

内田氏は「浦安は発展期から成熟期に入っている。子育て支援、高齢者支援、インフラ整備などを進めていく」と表明し、日の出地区の温泉施設の跡地についてはUR都市機構と交渉して防災機能を持ったスポーツ施設を整備する方向で検討することを明らかにした。

△初登庁
浦安市長は3月26日、初登庁した。玄関で職員らが拍手で出迎え、花束が贈られた。

内田市長は記者会見で「身の引き締まる思いだ」として、市民の声を聞いてい聞き、老朽化した公共施設の改修を進めていく方針を示した。

資格取得を目指す・実務に活かせるスキルを身に付ける

浦安商工会議所 パソコン教室

受講生募集!

【受付】月・木・土 9:00~18:00
火・水・金 9:00~20:30
【定休日】日・祝

日商簿記検定対策講座

企業が求める資格No.1! 経理業務のプロを目指そう

簿記はどんな業種にも必要とされるスキルです。2級まで取得すると、経理業務の専門知識習得の証明になります。簿記が初めてのの方は、初級からスタートすればスムーズに学習できます。

【初級・3級・2級】

日商PC検定試験対策講座

実務に役立つ人気資格! 即戦力を証明しよう

日商PC検定とは、実務に即したパソコンの操作能力を証明する検定試験です。即戦力としての評価アップにつながります。本番さながらの模擬試験をご用意しており、また、教室での受験も可能です。

【文書作成・データ活用】Basic・3級・2級
【プレゼン資料作成】3級

Excel講座

【入門・基礎・応用・関数&テクニック活用・VBA】

エクセルは仕事ができる人の証 役立つスキルを身につけよう!

表計算やグラフ作成、実務に役立つ関数、マクロの組み立てなど、知れば知るほど便利なエクセルを、どんどん活用していきましょう。ビジネスで最も使用頻度の高いアプリケーションです。

安心の月謝制

授業料 1コマ 1,200円 (税込) (50分)

入会金 オリジナルテキスト

・教室維持費:1,500円(1ヶ月)
・機器使用料:300円(50分)

会員特典 機器使用料無料!

無料説明会&見学会随時実施中

①10:00~ ②12:00~ ③16:00~ ④18:30~

※④は火・水・金のみ

お電話もしくはHPよりご予約をお願いします。

お一人お一人に合ったプランをご提案します!

その他にも

パソコン入門講座 インターネット入門講座 ChatGPT講座 Word講座

などの講座もご用意しています! まずはご相談ください!

浦安商工会議所 パソコン教室

浦安校 浦安市当代島1-16-21 フェニックス1階 ☎047-711-2293

新浦安校 浦安市入船4-3-1 新浦安エスケール4階 ☎047-711-0111

「pcci」で検索! pcci 検索



浦安ライオンズクラブ ティーコンサート「沢田 蒼悟ピアノリサイタル」二刀流で活躍している。...

ピアニスト、青年医師 二刀流で活躍 6月8日 沢田蒼悟ピアノリサイタル

浦安ライオンズクラブ ティーコンサート「沢田 蒼悟ピアノリサイタル」二刀流で活躍している。...



「Aloha! URAYASU2025」(主催、浦安市民プラザ)が2月8、9日、このイベントはこれまで...

観客は踊りと演奏に魅せられ、一体に

「Aloha! URAYASU2025」(主催、浦安市民プラザ)が2月8、9日、このイベントはこれまで...

タヒチアンダンス

9日午後、大人気のタヒチアンダンスが会場入り口には長い行列ができた。



フィナーレ

5月3日に開催される「わんぱく相撲浦安場所」は年1回開催、浦安市の小学生が参加できる人気のイベントだ。

小学生集まれ! "相撲しようぜ" 5月3日 わんぱく相撲浦安場所



浦安アリーナ(浦安総合体育館) 参加資格: 浦安市内小学生 定員: 300名

浦安市職員の異動(令和7年4月1日付) 部長級: 総務部長大塚一樹(教育総務部長)

咳止めや風邪薬の不足 ジェネリック医薬品の品質不正

Dr. 竜の「診察ノート」



国は医療費抑制に舵を切り、先発品より3割から7割安い後発薬品(ジェネリック)の普及を推進している。...

浦安駅前駐車場なら便利な ベアビルタワーパーキング

浦安市猫実 5-17-20 TEL.047-381-6111

- 通常 100円 / 30分
深夜24時~翌朝9時 100円 / 90分
最大料金 1,100円 (駐車後24時間まで)





やさしいまちはつよいまち

浦安市議会議員 西川よしずみ

E-Mail: urayasu7109@mbr.nifty.com TEL・FAX:047-723-7109

西川よしずみ 浦安 未来地図

令和7年度予算

去る2月21日、令和7年第1回定例会が市長選挙を控えていたことから前倒しで開催され、新年度予算を含む34議案・1諮問を可決し、閉会。新年度予算は、人件費やこれまで継続的に取り組まれてきた事業など経費的な経費のみの「骨格予算」として編成されていますが、産後ケア事業や1か月健康診査助成事業、介護人材確保事業、(仮称)消防署舞浜出

張所整備事業、小・中学校改修事業など、市民の皆様の暮らしを守るべく、新たな事業も盛り込まれています。その後市長選挙が行われ、内田市長が再選、去る3月26日初登庁でした。

これから

あらためて6月議会に公約に基づいた予算案が上程されます。内田市長は「市民一人ひとりに寄り添い、互いが支え合う優しいまちこそ強いまちになる」と3

期目にあたって考えを述べています。新たな公約にはそれぞれ各地域で子育てから介護まで様々な相談ができる場の整備などが掲げられています。市長公約にはこの間の議論において自身が提案してきた政策も盛り込まれており、引き続き活発な議論をし、より高みを目指してまいります。

市議会では現在、条例提案や関係機関への意見書の送付など積極的に取り組んでいます。12月議会では県に

対し「千葉県による宿泊税導入において慎重な検討及び県内市町村の持続的な発展に向けた取り組みを求める意見書」をまた3月議会では「高額療養費制度自己負担限度額引き上げにおいて十分な議論ならびに見直しを求める意見書」を全会一致で可決、関係機関に送付しました。その後政府は、凍結・再検討を表明しています。

三枚堂棋士が指導対局

対局後、三枚堂棋士が成績優秀者に賞状を手渡した。子どもの部で優勝した小学生の少女は強豪の父親の指導を受け、将棋を始めたという。「将棋に勝つてうれしい」と微笑



令和6年度市民親睦将棋大会

世代を超えて対局を楽しむ



真剣に対局する参加者



三枚堂棋士が指導対局



子どもたちも対局

令和6年度市民親睦将棋大会が1月19日、中央公民館で開催された。午前9時に集合。第一ニアから子どもたちまで幅広い世代が参加し、対局を楽しんだ。大会は大人と子どもに分かれ、大人は実力に応じ、3回戦▽有段者の部▽級位者の部と、ラ

<p>株式会社西金</p>	<p>1913年創業</p> <p>毎日の食卓に、ご贈答に</p>	<p>江戸前 佃煮</p> <p>【営業時間】 午前9時～午後5時</p> <p>【休業日】 日曜・祝祭日</p>
	<p>本 店 ■ 〒279-0004 浦安市猫実 5-7-23 電話 047-351-2876</p> <p>高洲支店 ■ 〒279-0023 浦安市高洲 1-22-5 電話 047-381-7700</p>	

今の管理会社に不満！？ 物件をお持ちのオーナー様必見！！

地元浦安で創業62年、4店舗展開しております、U-BIG24グループの株式会社富士屋商事にお任せください。オーナー様の大切な資産である賃貸物件を4つの力で長期安定経営させます。

I 集客力

多種多様な広告媒体ネットワークで集客。地域密着浦安～妙典4店舗展開。

II 社員力

地域密着で他社とは違い社員の転勤が無い為、綿密な話し合いによりオーナー様と長期的に関係構築。

III 管理力

24時間管理体制を実現。緊急対応、退去精算、清掃業務、家賃滞納保証。

IV 商品力

他の賃貸物件との差別化のリノベーションの提案による値崩れや長期空室を防止。

管理提案無料！ご気軽に弊社までご相談下さい。



株式会社 富士屋商事

千葉県知事免許(14)3202号 ☎047-353-0211

浦ちゃん



令和6年度 浦安市成人式 20歳の集いを華やかに開催



華やかな式典



笑顔はじける女性たち

デイズニーの仲間たちが祝福

「令和6年度 浦安市成人式 二十歳の集い」が1月13日、東京デイズニーで華やかに開催された。参加者は1631人だった。この日は朝から青空が広がった。晴れ着姿の女性たちがにこやかな表情で会場に向かう。和服を着た男性もいた。中学時代の同級生との再会を喜ぶグループは笑顔で集合写真を撮影していた。

浦安市は「責任を重くするが、進歩し続けたい」と述べた。須田悠雅さんは「責任を重くするが、進歩し続けたい」と述べた。須田悠雅さんは「責任を重くするが、進歩し続けたい」と述べた。須田悠雅さんは「責任を重くするが、進歩し続けたい」と述べた。



実行委員と内田市長



令和6年度ベイシニア浦安連合大会



ベイシニア浦安令和6年度連合大会が2月6日、浦安市文化会館で開催された。人生100年時代を迎え、シニアたちは楽しく活動している。浦安には地域ごとになら活動を展開している。浦安には地域ごとにシニアたち

ベイシニア浦安 令和6年度連合大会 人生100年時代 楽しく活動しよう



踊りを披露

相原勇二会長が「人生100年時代を迎え、健康づくり、生きがいづくりが重要です。みんなで楽しく活動しましょう」とあいさつした。また、日の出中学吹奏楽部が披露した。また、日の出中学吹奏楽部が披露した。また、日の出中学吹奏楽部が披露した。

獣医さんが作った スキンケア&消臭泡フォーム

週に一回のケアでOK!

アサギ動物病院の院長・獣医師の浅木直人先生と共同開発した「PETCARE」。洗い流し、拭き取りは不要。銀イオンとプラチナのチカラで、スキンケアしながらニオイもケア。アサギ動物病院内での導入はもちろん、日常のお世話用にペットのオーナー様にも販売中。

皮膚・毛・肉球から耳の中や肛門まで全身使用OK。老犬や老猫のケアにも!

「PET CARE」 250ml/ ¥3,300



冷たい冬の雨の中を走る



白鳥優人選手

第34回東京ベイ浦安シティマラソン 雨にも負けず約2200人が力走

第34回東京ベイ浦安シティマラソンが2月2日、運動公園周辺で行われた。冷たい冬の雨が降る中、約2200人が力走した。

大会は3キロの部(一般、小学生、中学生)と10キロの部に分かれて行われた。この日は朝から雨が降り続いた。参加者たちは傘をさして続々と運動公園に集まってくる。3キロの部は運動公園前道路をスタート。折り返し点から戻ってプリオリベッカ浦安競技場のフィニッシュを10キロの部は運動公園前道路をスタート。東京デイズニールゾットの周りを走っていく。折り返し点で戻り、プリオリベッカ浦安競技場のフィニッシュを通過した。市民が太鼓をたたき、応援した。

白鳥優人選手(24)が1位となった。白鳥さんは大学時代、陸上(長距離)の選手で、今も1日15キロほど走って練習を続けているという。

午前8時、一般がスタート。午前8時15分、中学生がスタート。午前8時30分、小学生がスタート。市民が太鼓をたたき、応援した。

10キロ総合男子は公務員。1位になってうれしかった。雨風が強かったが、自分がレースを引っ張ろうと先頭を走り続けた。折り返し点を通過した後(後続の)選手から「ファイト」と応援してもらい、励みになった」と笑顔で語った。



子どもたちが力走

浦安市の運動公園で2月から3月にかけて「謎解きウォーキング」が開催された。このイベントは3つのミッションで構成されている。第1ミッションでは目的地で答えを探し、第2ミッションで暗号を解いて、第3ミッションで最終キーワードを完成させるという。挑みがいのある仕組みだ。受付で「謎解きキット」を購入して早速スタート。キットのクリアファイルには、進め方の案内・ヒント・運動公園の地図(謎解き版)・問題用紙・解答用紙、そして鉛筆とナゾのじょうぎがセットされていた。

この日の参加者は15組。あちらこちらで謎解きが始まった。チェックポイントだけでも16箇所という、なかなかの運動量だが、フットサルコートや大型のアスレチック遊具、スケートボード場の「なぞ」も使用している。この日の参加者は15組。あちらこちらで謎解きが始まった。チェックポイントだけでも16箇所という、なかなかの運動量だが、フットサルコートや大型のアスレチック遊具、スケートボード場の「なぞ」も使用している。

この日の参加者は15組。あちらこちらで謎解きが始まった。チェックポイントだけでも16箇所という、なかなかの運動量だが、フットサルコートや大型のアスレチック遊具、スケートボード場の「なぞ」も使用している。

歩いて解いてミッションクリア!
「運動公園謎解きウォーキング」



謎解きウォーキングに挑戦する親子

1つからでも取りに伺います

粗大ごみ処分

家電リサイクル券 取り扱ってます

お部屋から クリーンセンターまで **¥5,500** (税込)より

※クリーンセンターでの処分料はお客様負担となります

安心 地元・浦安で62年 株式会社 清五郎運送 (浦安市許可番号16号)

0120-38-8133 047-351-2921 047-390-0530

info@seigoro-unso.co.jp https://www.seigoro-unso.com

ごろうにゃん

息の合ったセットプレーで1点を先制 ホーム開幕戦で見事勝利

ブリオベッカ浦安・市川



息の合ったセットプレーで1点を先制

ブリオベッカ浦安(以下、浦安)は1月1日からJFL第2節を迎えた浦安は3月16日、ホーム開幕戦となるクリアソン新市川(以下、新市川)戦で先制点を挙げ、見事勝利し報告と今季への意気込みについて語った。

試合会場は千葉県立柏

の葉公園総合競技場。試合前の雨は弱まったものの、気温は10度を下回り、冬の寒さを感じる中で試合開始となった。

前半は、風の影響もあって両チームともペースが作れない。そんな中、浦安は11分にコーナーキックからヘッドイングと息の合ったセットプレーでゴールを捉え、1点を先制した。

20分にも鋭いボールでゴールを割るが、オフサイドに。その後浦安は積極的に攻め続け、前半は新市川のシュートを0本に抑えて終了した。

後半、新市川はサイドから積極的に攻撃をしかけ、強力なシュートで再三ゴールを襲う。対する浦安はGKのナイスセーブなどで耐え忍ぶ時間続いた。新市川は後半だけで9

本のコーナーキックを得る中、浦安は守備に徹し、ゴールを許さずことなく試合終了となった。浦安は1点を守り切り、1対0で勝利した。

都並監督は、「苦しい部分もありましたが、最後は気持ちで勝つことができた」と語り、

浦安は、今試合終了時点で1勝1敗と9位。シーズはまだ始まったばかり。勝ち点をつかんで、より上位を目指してほしい。

悪天気の中、たくさんの方々に応援していただいた。ボランティアやスタッフも設営に尽力。選手にはそういう方たちの思いに伝えられたいと話し、まさにその通りしてくれた」と語り

浦安D-ロックス

昇格後の初勝利をつかむ

31対26で競り勝つ

浦安D-ロックス(以下、浦安)は2月8日、NITジャパンラグビーリーグワン第7節で三重ホンダヒート(以下、三重大)と激突。31対26で競り勝った。

会場は秩父宮ラグビー場。試合開始早々、浦安は正確で力強いトライで先制。その瞬間、約1万3000人が詰めかけた「日本ラグビーの聖地」は歓声で揺れた。さらに、浦安は17分に2本目、32分に3本目のトライを決め、面白いうように強め、トライなどを決め、31対26と5点差まで追いついた。浦安は後半も全員が主役となり活躍を見せ、21対5とはなんとか逃げ切り、試合終了となった。

浦安はデイビジョン1昇格後の7戦目で初勝利をつかむことができた。ある選手は「ロックスチームではみんなひとつとしてうれしそうでした。初勝利ですから。2勝目、



攻守の肉弾戦で好プレーを見せた浦安

3勝目も狙っていることと話しました」と語った。今試合終了時点で1勝

6敗12位の浦安。勝ちを重ね、さらなる上位を期待したい。

浦安市郷土博物館は企画展「浦安の漁撈(ぎょうらう)―刺網漁―」を開催している。漁師町だった浦安の漁法をわかりやすく紹介している。5月25日まで

浦安は大消費地の東京に近く、沖には豊かな漁場が広がっており、漁業が盛んだ。境川にはおびただしい舟が係留し、漁師たちが漁に出かけていた。

刺網漁は網を海中に仕掛け、網にからんだ魚を捉える漁法だ。昭和40年代まで行われていた。郷土博物館に収蔵されている数々の刺網が展示されている。

1隻の船に1〜3人が乗り込み、漁を行う。網一枚を「一反」といい、それを何枚も繋げて漁をしていた。

網目の大きさが魚の大きさに合っていると、頭がひっかかっている状態になり、簡単にはずれたという。

徳

田中屋

海苔店

猫実4-13-1
047-3511-2722

浦安は、今試合終了時点で1勝1敗と9位。シーズはまだ始まったばかり。勝ち点をつかんで、より上位を目指してほしい。

浦安は、今試合終了時点で1勝1敗と9位。シーズはまだ始まったばかり。勝ち点をつかんで、より上位を目指してほしい。

郷土博物館企画展 漁師町浦安の漁撈

浦安市郷土博物館は企画展「浦安の漁撈(ぎょうらう)―刺網漁―」を開催している。漁師町だった浦安の漁法をわかりやすく紹介している。5月25日まで

浦安は大消費地の東京に近く、沖には豊かな漁場が広がっており、漁業が盛んだ。境川にはおびただしい舟が係留し、漁師たちが漁に出かけていた。

刺網漁は網を海中に仕掛け、網にからんだ魚を捉える漁法だ。昭和40年代まで行われていた。郷土博物館に収蔵されている数々の刺網が展示されている。

1隻の船に1〜3人が乗り込み、漁を行う。網一枚を「一反」といい、それを何枚も繋げて漁をしていた。

網目の大きさが魚の大きさに合っていると、頭がひっかかっている状態になり、簡単にはずれたという。

共同親権

今年5月、民法改正により、共同親権が導入される。これは、離婚後も親権を争わずに、共同で子育てをするという考え方だ。共同親権とは、離婚後も親権を争わずに、共同で子育てをするという考え方だ。共同親権とは、離婚後も親権を争わずに、共同で子育てをするという考え方だ。

共同親権とは、離婚後も親権を争わずに、共同で子育てをするという考え方だ。共同親権とは、離婚後も親権を争わずに、共同で子育てをするという考え方だ。

「家庭の法学」(86)

弁護士 矢野 京介

共同親権とは、離婚後も親権を争わずに、共同で子育てをするという考え方だ。共同親権とは、離婚後も親権を争わずに、共同で子育てをするという考え方だ。

日本の未来は(55)

富士屋商事社長 志田 健司

今春の春闘を振り返ると、ほとんどの大企業が満額回答でした。中小企業でも2〜3万円アップはざらでした。

見逃してはいけないのは、初任給のアップ率です。表面上30万円という大金を何故に急にそんなに上げるのか？当然、考えられるのはキャッシュフローを相当溜め込んでいたのでは？

当然、出せないのは中小企業です、必ずや格差が広がります。ここで少しのアップは、決して少ないものではありません。

今年春の春闘を振り返ると、ほとんどの大企業が満額回答でした。中小企業でも2〜3万円アップはざらでした。

見逃してはいけないのは、初任給のアップ率です。表面上30万円という大金を何故に急にそんなに上げるのか？当然、考えられるのはキャッシュフローを相当溜め込んでいたのでは？

当然、出せないのは中小企業です、必ずや格差が広がります。ここで少しのアップは、決して少ないものではありません。

弁護士 矢野 京介

葛西臨海ドリーム法律事務所

〒134-0088 東京都江戸川区西葛西6-13-14

丸清ビル3階

☎03-6808-4161

ホームページhttp://dreamlaw.jp

国會議員の皆さんでこの件を考えている方はいるのでしょうか？中小企業での大企業です。

次は働き方改革です。社員も当然、個性があり、個人に合う仕事を見つけて伸ばすのが会社の仕事だと思いませんか？

でもどうにもこうにもどうしようか？

私は、将来に夢を持ち実現の為に突き進む若者が人生の成功をつかむと思っています。残念ながら今は国が守り過ぎて無理なかなと。

最後に今後の不動産事情を。今は何とか価格は落ち着いていますが、大企業の満額回答でまだまだ不動産は動くでしょう。

春爛漫 桜咲く 弁天ふれあいの森公園



暖かい陽光が差し込んだ3月30日、春爛漫の弁天ふれあいの森公園を訪れた。多くの市民が春の休日を楽しんでいた。

この日は前日の雨があがり、青空が広がった。

白いオオシマザクラや淡い紅色のエドヒガンの花が咲く。桜の下で家族や友人たちが食事。花見を楽しんでいた。

桜を背景にしてランドセルを背負った少年を家族が撮影。母親は「新1年生です」と笑顔で話した。

源平枝垂れ桃も見頃を迎えている。市民ボランティアが世話をしている。花壇には紫、ピンク、黄、白など色とりどりの

春の花が咲いていた。公園の池では小さな魚たちがスイスイ泳ぐ。子どもたちがしゃがんで見ると、子連れで散歩する市民も多かった。

芝生広場では子どもがかけっこ。犬を連れて散歩する市民も多かった。

公園には様々な品種の桜が花を咲かす。多様な桜を楽しめようという。

明海大学と浦安商工会議所 包括連携協定締結式

人材育成・地域経済の活力強化を目指す



明海大学と浦安商工会議所は2月12日、明海大学浦安キャンパスで包括連携協定締結式を行った。

教育、産業などの分野で協力し、人材育成、

地域経済の活力強化を目指す。

締結式では明海大学の宮田淳理事長と浦安商工会議所の熊川賢司会頭があいさつ。明海大学の中冨裕裕学長が協定内容を説明した。

協定では①人材育成②学生のキャリア支援③企業の学び直し機会の提供④地域産業の振興などについて連携、協力していく。

具体的な取り組みとしては各種セミナーへの学生の参加や学生インターンシップの受け入れ企業の紹介、「浦安バル街」の企画・運営への学生の参加などを進めていく。

明海大学の学生が浦安で就職、起業する機会を得て、浦安に住み続ける好循環が生まれることが期待される。

千葉県議会・宮坂奈緒議員の議会報告

すべての人に優しい千葉県の実現

医療環境の充実

千葉県に現在15施設あります(救命救急センター)は、全ての重篤な救急患者に対し、高度な救急医療を総合的に24時間体制で提供できる医療機関です。令和5年には、東京ベイ・浦安市川医療センターが指定となり、更に順天堂大学医学部附属浦安病院は、特に高度な診療機能を提供する「高度救命救急センター」の指定も受けており、浦安市内

看護ニーズに対応する

医療関係職種の中で看護師等の就業者数は最も多く、チーム医療において大きな役割を果たして頂いております。訪問看護においても利用される方も多くいらつしやいます。高齢化の進行に伴う看護

ニーズは増大する中、

生産年齢人口の現役看護職世代が急減しております。多様化する看護ニーズや、24時間体制の勤務に対応して頂くためには、新規養成や復職・定着促進を行い、看護師等の確保を推進する必要があります。県でもキャリアアップの支援等行っていますが課題は尽きずその一つとして、訪問看護に従事する車両の駐車許可申請がありま

ラフォーレ

衆議院議員秘書を経て浦安市議会議員3期12年。自由民主党千葉県支部連合会女性局長。浦安ライオンクラブ、浦安市華道協会、平成31年4月の千葉県議会議員選挙にて当選。現在2期目。

地域医療を充実させ 安心を確保する

宮坂奈緒 議員



千葉県に現在15施設あります(救命救急センター)は、全ての重篤な救急患者に対し、高度な救急医療を総合的に24時間体制で提供できる医療機関です。令和5年には、東京ベイ・浦安市川医療センターが指定となり、更に順天堂大学医学部附属浦安病院は、特に高度な診療機能を提供する「高度救命救急センター」の指定も受けており、浦安市内

医療関係職種の中で看護師等の就業者数は最も多く、チーム医療において大きな役割を果たして頂いております。訪問看護においても利用される方も多くいらつしやいます。高齢化の進行に伴う看護

ニーズは増大する中、生産年齢人口の現役看護職世代が急減しております。多様化する看護ニーズや、24時間体制の勤務に対応して頂くためには、新規養成や復職・定着促進を行い、看護師等の確保を推進する必要があります。県でもキャリアアップの支援等行っていますが課題は尽きずその一つとして、訪問看護に従事する車両の駐車許可申請がありま

衆議院議員秘書を経て浦安市議会議員3期12年。自由民主党千葉県支部連合会女性局長。浦安ライオンクラブ、浦安市華道協会、平成31年4月の千葉県議会議員選挙にて当選。現在2期目。

リフォーム リニューアル

私たちにお任せください

- マンション大規模改修
- バリューアップ
- マンション
オフィス
商業施設

小さな修理から大規模改修まで
建物のことなら何でもお任せください

URATA 047-359-2120

編集後記

浦安を流れる境川。春には沿岸に桜が咲きま。旧江戸川沿いの西水門の近くにも桜が見事に咲いていました。

1990年代、私は堀江のマンションに住んでいました。春になると、西水門の桜の下で酒を飲み、弁当を食べて家族で花見を楽しんだことを懐かしく思い出します。

昭和初期、青年作家、山本周五郎は漁師町だった浦安に住んでいました。その体験に基づいた作品を執筆しています。「青べか物語」です。

青年作家は地元の老人から青いべか舟を買い、船宿の少年や浦安の人々と交流します。作品では地名を変えています。読みかえ「ああ、あそこか」と推測できます。

作品に登場する「天鉄」のモデルといわれるそば処「天哲」は今もフラワ1通りで元気に営業しています。

春、文庫本「青べか物語」を携えて境川界隈を歩いてみませんか。新しい発見があるかもしれませんよ。(S)

総合ベストセラー 期間2025/2/1~2/28 (有隣堂新浦安店)

順位	商品名	著者	出版社	価格
1	教誨	袖月裕子	小学館	891
2	青い壺 新装版	有吉佐和子	文藝春秋	781
3	傲慢と善良	辻村深月	朝日新聞出版	891
4	ミステリー・パズル MURDLE	G.T.カーバー 千葉敏生	実務教育出版	1870
5	ゆふすげ	美智子	岩波書店	1980
6	ひかりの魔女	山本甲士	双葉社	733
7	ペッパーズ・ゴースト	伊坂幸太郎	朝日新聞出版	946
8	猫の刻参り	宮部みゆき	新潮社	2530
9	嫌われる勇気-自己啓発の源流「アドラー」の教え	岸見一郎 古賀史健	ダイヤモンド社	1650
10	TOEIC L&R TEST 出る単特急 金のフレーズ		朝日新聞出版	979
11	DIE WITH ZERO-人生が豊かになりすぎる究極のルール	ビル・パーキンス 児島修	ダイヤモンド社	1870
	ザイム 眞理教	森永卓郎	フォレスト出版	1540

古紙のリサイクル をいたします

私達は北越コーポレーション(株)のグループ会社です。優れた再生紙生産技術を背景に、最適、そして高度な古紙利用を推進し循環型社会の形成に努めます。

北越パレット株式会社

古紙塩浜事業所 〒272-0127 市川市塩浜3-14-1
TEL 047-397-3115